



美浦民報

発行/2015年7月
日本共産党美浦支部
美浦村大谷552-5 Tel. 029(885)8402

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぶ

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 823円

戦争法案の廃案を求める意見書 第2回議会定例会で可決

第2回議会定例会最終日、「安全保障関連法案」の廃案へ意見書の提出を求める請願が賛成多数で採択され、意見書案が全会一致で可決されました。

請願者は、美浦村平和の会（井上勉代表）で、岡沢清議員が紹介議員となり提出されました。請願では、「安全保障関連法案」は、いつでもどこでも、自衛隊がアメリカの戦争や軍事行動に参加できる」とし、「憲法9条」を破壊する危険なもの。政府の判断でアメリカの先制攻撃にも参加できる戦争法案そのもの」と指摘し、廃案を強く求めたものです。

請願は議会初日、総務常任委員会へ付託され、16日の委員会では、賛成1反対2の賛成少数でしたが、19日の本会議では、議長を除き賛成7反対5で採択されました。

岡沢清議員は賛成討論で、「自衛のため、アジア解放のため、大東亜共栄圏設立のためという美名のもとに、戦争に突き進んだ日本の過去を振り返れば、この法案が可決・成立

ということにより、再び同じ道を繰り返すことになる」と訴えました。住民の福祉の向上、安全・安心の暮らしを守るという議会の役割を考えれば、美浦村議会が請願を採択したことは当然のことと言えます。

県内44市町村議会で、戦争法案に反対の声を上げたのは、美浦村議会が一番です。



議会基本条例制定 開かれた議会へ

近な住民参加の議会を基本に定められました。

国民健康保険税 条例の一部を 改正する条例

アンケートで寄せられた中で、一番考えさせられた意見を紹介します。

「日本はなぜこんな国になってしまったのでしょうか。間違った戦争をしてそのためにはどれだけの人が死に苦しんできたのか。国民は何を考えているのでしょうか。苦しい生活をしている人も多い中、政府は国民を救うこともせず、アメリカの言いなりになり、戦争に向かうのでしょうか。どうしたらこの政治を変え、国民の生活をよくする政治をするために、国民はのほほんとしている場合ではないのに。皆、目覚めてほしい」。

改正により、課税限度額が引き上げられる世帯よりも、あらたに税の軽減に該当する世帯のほうがかるかに多いとの説明を受けましたが、課税限度額を引き上げるのではなく、国庫負担の増額で、国保加入者全体の負担軽減を図ることが求められています。

この意見に応えるのが地方議会議員としての役割だと考えます。叱咤・激励をお願いします。

(岡沢清)

2015年村民アンケート実施

ご協力ありがとうございました。

81通のご協力をいただきました(7月6日現在)。日本共産党に対して寄せられた多くの意見・要望等についても真摯に受け止め、今後の活動にいかしてまいります。

■子育て支援に望むことは何ですか (複数回答可)	
安全・安心の通学路の整備	24
保育料の値下げ	15
学校給食費の無料化	15
学童クラブの充実	8
いじめや不登校対策	24
30人学級の実現	13
防犯対策	17
高校生までの医療費の無料化	15
その他	

「今後も、住民の考えをつかむようなアンケートを続けて」、「8月の選挙に向けて名前を売るためのアンケートと思われる」といった意見も寄せられました。来年度もアンケートを実施します。引き続き、ご協力をお願いします。

■国民健康保険税について

高い	高くない	引き下げを	分からぬ
30	12	13	8

■水道料金について

高い	普通	安い	分からぬ
29	29	2	5

おもなその他の意見

- 高齢者をまとめて年寄扱いするのではなく、もっと知的好奇心を満たしてくれる文化的な施設、憩いの場はできないか。
- 年金が減額されているのは納得できない。
- 安心して暮らしやすい美浦村、この土地から離れず、戻ってきたくなるような村づくりをしてほしい。
- 固定資産税の一括納入奨励金が無くなつたのは反対。不公平との意見には納得できない、メリットはあるはず。再検討を。
- 下水道整備を強く進めてほしい。
- 下水道料金が高い。
- 所有者が管理しない宅地の側面が崩壊しかけていて危険。役場には言ってあるのだが。
- 下水道料金の設定(人数制)はおかしい。→農業集落排水はこれまで世帯人数制でしたが、今後は、公共下水道料金同様に従量制(使用した分)になります(6月議会で条例改正)。
- 消費税増税するのであれば、欧米のように医療費の無料化などに還元すべき。
- 学校給食費を支払うのはあたりまえ。
- (国保税)世帯人数で支払うのはおかしい。
- 商業施設が減って、高齢者が不自由。
- 暮らしやすい村づくりへ、村議はもっと動いて。
- 学校給食費の無料化は、低所得者に限るべき。
- 高齢者が安心して暮らせるように、村営住宅当を。お年寄りの集いの場所があれば、安否確認にも。
- トレセンの村外転出者が多い。もっと村の魅力アップを。
- 道の駅の充実を、地産地消を望む。
- 公共交通網の確保を。車の運転はいつまでもできない。
- 所得に応じた税制へ。食料品への課税はゼロに。

- 公園や室内で子どもが休日でも遊べるところをつくってほしい。
- 大谷児童館のリフォームを。
- 教育環境に非常に危機感を感じている。1クラスに40人は多すぎる。学びたい生徒が不足なく学べる環境づくりを。



■美浦村に何を期待しますか

(3つ選択可)

高齢者福祉	21
子育て支援	23
障がい者福祉	6
国保税の引き下げ	25
介護保険の充実	10
水道料金の引き下げ	22
教育の充実	10
生活道路・下排水の整備	11
情報公開の徹底	8
文化・体育施設の充実	9
交通安全対策	5
村営住宅の建設	5
外灯・防犯灯の増設	10
環境保全対策	6
空き家対策	10
農業の振興	9
商店の活性化	11
中小零細企業支援	4
その他	2

○地域産業の発展と雇用の確保、地産地消へ農業の発展、若者の育成を。

○介護保険料の引き下げ。

○税金の使い道。

日本共産党についての意見・感想

- なんでも反対ではなく、良いものはよい、悪いものは悪いと、一般大衆目線で、物事に当たって。
- もっと強くなって下さい。
- 共産党が不人気なのは名前のイメージでしょうか。これからもがんばってください。
- 共産党に対して成人になるまでは良いイメージはありませんでした。美浦村に移住してからは、このようなアンケートが来ます。長年、ブレずに行動しているような気がします。
- 日本の皇室の存在は極めて重要。そのことに気づいて下さい。
- 共産党の活動には、感謝しています。協力できずにいますが、心より支持しています。

(編集後記)

意見や要望については、わかりやすい表現に変えさせていただきました。また、紙面の都合で、全ての集計結果を掲載できないことをお詫びします。

多様な考え方・意見が混ざり合い、議論があつてこそ、村の発展に向けて前向きに歩むことができる、そのことを深く考えさせられました。(日本共産党美浦支部)